
北
きた

区
く

の日本
に ほ ん

語
ご

教
きょう

室
しつ

マップ
ま っ ぷ

 

日本
にほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

では ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

を 募
ぼ

集
しゅう

中
ちゅう

です。 興
きょう

味
み

の ある人
ひと

は 各
かく

教
きょう

室
しつ

へ。 

（交通
こうつう

アクセス
あ く せ す

は この紙
かみ

の 裏
うら

を 見て ください。） 

日本
にほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

では 無
む

料
りょう

  または 安
やす

い 料
りょう

金
きん

で 日本
にほん

語
ご

の 勉
べん

強
きょう

が できます。 

教
きょう

室
しつ

に 行
い

きたい人
ひと

は、それぞれの 教
きょう

室
しつ

に 連 絡
れんらく

してください。 

 

 

 

 

 

    

No

. 

名
な

前
まえ

 

Class Name 

場
ば

所
しょ

 

Place 

日
にち

時
じ

 

Day＆Time 

お金
かね

 

Fee 

対
たい

象
しょう

 

Target 

連絡先
れんらくさき

 

Contact 

1  
赤羽
あかばね

文
ぶん

化
か

センター
せ ん た ー

 

水曜
すいよう

日
び

9:45〜11:45 ひと月
つき

に 

3,500円
えん

 
15歳

さい
以上
いじょう

( 中
ちゅう

学生
がくせい

×) 
毎月
まいつき

 第
だい

4 週
しゅう

の 

水曜
すいよう

か金曜
きんよう

9:30

直
ちょく

接
せつ

来
き

て下
くだ

さい 金曜
きんよう

日
び

9:45〜11:45 

２ 
赤羽
あかばね

自
じ

主
しゅ

夜
や

間
かん

中
ちゅう

学
がく

一
いっ

歩
ぽ

ずつの会
かい

 

トイトイトイ
と い と い と い

 

志茂
し も

2 

火
か

曜
よう

日
び

17:00〜19:00 ひと月
つき

に 

1,000円
えん

 
年齢
ねんれい

制限
せいげん

なし 
橋
はし

本
もと

 

080-4075-2884 木曜
もくよう

日
び

18:00〜20:00 

３ 日本
に ほ ん

語
ご

のなかま 
中

ちゅう
央
おう

公園
こうえん

文
ぶん

 

化
か

センター
せ ん た ー

 

水曜
すいよう

日
び

 

10:00〜12:00 

1回
かい

 

100円
えん

 
年齢
ねんれい

制限
せいげん

なし 
国
こ

府
う

田
だ

 

090-8569-3938 

４ 日本
に ほ ん

語
ご

テラス
て ら す

 北
ほく

とぴあ 
土
ど

曜
よう

日
び

 

14:00〜17:00 

1回
かい

 

200円
えん

 
中

ちゅう
学
がく

生
せい

以
い

上
じょう

 
ひらがな読

よ
める人

ひと
から 

森
もり

 

090-2562-3970 

５ 
ジョイナス
じ ょ い な す

 

日本
に ほ ん

語
ご

くらぶ 
北
ほく

とぴあ 
金曜
きんよう

日
び

 

14:00〜16:00 

1回
かい

 

100円
えん

 
18歳

さい
以
い

上
じょう

 
高橋
たかはし

 MLB10501 

@nifty.com 

６ 
飛鳥
あ す か

にほんご 

ファミリー
ふ ぁ み り ー

 
北
ほく

とぴあ 
土
ど

曜
よう

日
び

 

10:00〜12:00 

1回
かい

 

100円
えん

 
18歳

さい
以
い

上
じょう

 
鈴
すず

木
き

 rinmusanchi 

@gmail.com 

７ 
北
きた

区
く

学
まな

び場
ば

 

Letʼs Study 
北
ほく

とぴあ 
日曜
にちよう

日
び

 

10:00〜12:00 

ひと月
つき

に 

500 円 
小

しょう
３から 中

ちゅう
３まで 

枝
えだ

澤
ざわ

 kitakulets 

@gmail.com 

８ 
子
こ

ど も の 居
い

場
ば

所
しょ

ピノッキオ
ぴ の っ き お

 

ピノッキオ
ぴ の っ き お

 

滝
たき

野
の

川
がわ

3 

月曜
げつよう

日
び

10:00〜 ひと月
つき

に 

2,000円
えん

 
年齢
ねんれい

制限
せいげん

なし 
川
かわ

名
な

 

03-6903-6116 水曜
すいよう

日
び

11:00〜 

（このマップ
ま っ ぷ

は 2024年
ねん

6月
がつ

に 作
つく

りました。 新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

から）➡ 

 

 

王子 

赤羽 

滝野川 

 

滝
たき

野
の

川
がわ

にある 教
きょう

室
しつ

は No.8 へ 

 

王
おう

子
じ

にある 教
きょう

室
しつ

は No.3〜7 へ 

赤 羽
あかばね

にある 教
きょう

室
しつ

は No.1〜2 へ 

 

にほんご 教
きょう

室
しつ

赤
あか

羽
ばね

 



交
こう

通
つう

アクセス
あ く せ す

 
○赤羽

あかばね
文
ぶん

化
か

センター
せ ん た ー

    ○トイトイトイ
と い と い と い

（一
いっ

歩
ぽ

ずつの会
かい

） 
 北

きた
区
く

赤羽
あかばね

西
にし

1-6-1-301     北
きた

区
く

志茂
し も

2-17-2 若原
わかはら

ビル
び る

1階
かい

 
 赤羽

あかばね
駅
えき

西口
にしぐち

徒歩
と ほ

3分
ぷん

      赤羽
あかばね

駅
えき

南
みなみ

口
ぐち

徒歩
と ほ

10分
ぷん

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○北

ほく
とぴあ     ○ 中

ちゅう
央
おう

公園
こうえん

文
ぶん

化
か

センター
せ ん た ー

 
 北

きた
区
く

王
おう

子
じ

1-11-1     北
きた

区
く

十 条
じゅうじょう

台
だい

1-2-1 
王
おう

子
じ

駅
えき

北口
きたぐち

徒歩
と ほ

2分
ふん

     王
おう

子
じ

駅
えき

北口
きたぐち

徒歩
と ほ

15分
ふん

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○ピノッキオ

ぴ の っ き お
 

 北
きた

区
く

滝
たき

野
の

川
がわ

3-80-16 王
おう

子
じ

駅
えき

徒歩
と ほ

12分
ふん

 

 

  

 
 

赤羽
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